



Pièces	8 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	1_6650
Prix	650 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

Située au coeur de la forêt des Maures, en pleine nature, à proximité du charmant hameau de Val de Gilly, maison de 240 m2 nichée sur un terrain d'environ 3 hectares, composée comme suit : entrée, cuisine, double séjour ouvrant sur la terrasse et la piscine. A l'étage, 5 chambres, un bureau, 2 salles d'eau, 1 salle de bains, agréables terrasses surplombant les collines. Garage, piscine 14m x 7m, forage. La maison nécessite des travaux de rénovation. Elle offre un joli potentiel grâce à ses volumes. Idéale pour création de locations de vacances type chambres d'hôtes . Environnement totalement ...

Located in the heart of the Maures forest, surrounded by nature, near the charming hamlet of Val de Gilly, house of 240 m2 nestled on land of approximately 3 hectares, composed as follows: entrance, kitchen, double living room opening onto the terrace and swimming pool. Upstairs, 5 bedrooms, an office, 2 shower rooms, 1 bathroom, pleasant terraces overlooking the hills. Garage, swimming pool 14m x 7m, drilling. The house requires renovation work. It offers great potential thanks to its volumes. Ideal for creating vacation rentals such as guest rooms. Totally natural environment, access by a ...

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

